



**ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 27
CONCEJO MUNICIPAL
MIÉRCOLES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2023**

En Curacaví, a 20 de septiembre de 2023, siendo las 16: 15 horas, en Nombre de Dios y la Patria se da inicio a la sesión ordinaria del Concejo Municipal la que es presidida por el Alcalde Don Juan Pablo Barros Basso, actuando como Secretaria Municipal y Ministro de Fe del Concejo doña Violeta Alarcón Núñez.

Con la participación de los (as) señores (as) Concejales (as): Marcela Sepúlveda Zamora, Patricio Moncada Ovalle, María Arco Herrera y Sandra Ponce Baeza.

No asisten las concejales Katherine de la Vega Fuentes y Lidia Araos Henríquez por encontrarse enferma.

- Se entrega acta de la sesión ordinaria de fecha 07 de agosto de 2023.
- Se entrega acta de la sesión ordinaria de fecha 14 de agosto de 2023.
- Pendiente acta de la sesión ordinaria de fecha 21 de agosto de 2023.
- Pendiente acta de la sesión ordinaria de fecha 04 de septiembre de 2023.
- Pendiente acta de la sesión ordinaria de fecha 11 de septiembre de 2023.
- Cuenta señor Alcalde.
- Correspondencia.
- Puntos varios.

CUENTA DEL SEÑOR ALCALDE:

NO HAY

CORRESPONDENCIA:

- Memorándum N° 147 de fecha 13 de septiembre de 2023, de la señora María Eugenia Martínez Bolzoni, Directora de Secretaría Comunal de Panificación, que remite Licitación ID 4202-61-LP23

denominada **“MEJORAMIENTO DE SEDES SOCIALES SAN ALBERTO, SANTA ADRIANA Y SAN FRANCISCO”**.

SEÑOR ALCALDE: ¿Se aprueba?

EL CONCEJO MUNICIPAL, POR UNANIMIDAD DE LOS MIEMBROS PRESENTES, LO APRUEBAN

ACUERDO: 152-09-2023

EL CONCEJO MUNICIPAL, POR UNANIMIDAD DE SUS MIEMBROS PRESENTES, ACUERDAN APROBAR EL INFORME DE APERTURA Y EVALUACIÓN DE LA LICITACIÓN PÚBLICA ID: 4202-61-LP23 DEL PROYECTO “MEJORAMIENTO DE SEDES SOCIALES SAN ALBERTO, SANTA ADRIANA SAN FRANCISCO”. LA QUE FUE ADJUDICADA AL OFERENTE: CONSTRUCCIÓN Y TRANSPORTES FLORES SPA. RUT:76.180.988-1 Y TRAIGO SOLUCIONES INTEGRALES SPA. RUT 76.605.887-6 (UNIÓN TEMPORAL DE PROVEEDORES. POR UN MONTO DE \$74.484.057 IMPUESTO INCLUIDO, PLAZO DE EJECUCIÓN 110 DÍAS CORRIDOS. LO ANTERIOR, DE ACUERDO CON LO SOLICITADO Y DESCRITO EN EL MEMORÁNDUM N° 147 DE FECHA 13 DE SEPTIEMBRE DE 2023 DE LA SEÑORA DIRECTORA DE LA SECRETARÍA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN.

- Memorándum N° 137 de fecha 14 de septiembre de 2023, del señor Alfredo Romero Labra, Director Asesoría Jurídica, que remite informe sobre la procedencia de autorizar una subvención Municipal al **“CLUB DE SOCIAL Y DEPORTIVO CURACAVÍ RUNNERS”**.

SEÑOR ALCALDE: Es una organización nueva que está pidiendo subvención por primera vez y, por lo mismo están pidiendo un poco más, pero les explicamos que ha está altura del año no tenemos mucho y a lo mejor vamos a tener que hacer una modificación presupuestaria en su momento, tenemos todavía, pero depende del comportamiento que podamos tener y, lo que podríamos proponer es \$650.000, más de lo que aprobamos normalmente. ¿se aprueba?

EL CONCEJO MUNICIPAL, POR UNANIMIDAD DE LOS MIEMBROS PRESENTES, LO APRUEBAN

ACUERDO: 153-09-2023

EL CONCEJO MUNICIPAL, POR UNANIMIDAD DE SUS MIEMBROS PRESENTES, ACUERDAN APROBAR UNA SUBVENCIÓN MUNICIPAL DE \$650.000 AL “CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO CURACAVI RUNNERS”. EL MONTO SE UTILIZARÁ PARA “DESTINAR UNA PARTE EN IMPLEMENTOS DEPORTIVOS PARA MEJORAR NUESTROS ENTRENAMIENTOS; UNA PARTE SE USARÁ PARA POLERONES INSTITUCIONALES PARA NUESTROS SOCIOS, ESTO NOS PERMITIRÁ ASISTIR A COMPETENCIAS CON UNA APARIENCIA UNIFORME Y PROFESIONAL. EN RESUMEN, MEJORAR LA CALIDAD DE NUESTROS ENTRENAMIENTOS Y LA IMAGEN DE NUESTRO CLUB”. LO ANTERIOR, DE ACUERDO A LO SOLICITADO Y DESCRITO EN EL MEMORÁNDUM N° 137 DE FECHA 14 DE SEPTIEMBRE DE 2023 DEL SEÑOR DIRECTOR DE ASESORÍA JURÍDICA

PUNTOS VARIOS:

INTERVENCIÓN DE CONCEJALA MARÍA ARCO HERRERA

1.- Felicitar al colegio de Miraflores por el desfile, creo que estuvo bien muy bonito, pero igual que el año pasado que le mandamos felicitaciones, podemos enviar felicitaciones al colegio Miraflores y al colegio Curacaví College, porque fueron bastante los alumnos que se presentaron ese día a desfilar, no sé cómo lo hacen, pero su responsabilidad fue muy buena para estar ese día y esto como incentivo para otras personas, nosotros también tenemos que incentivarlos a ellos, porque para la próxima también acepten la invitación, si les parece colegas poder mandar las felicitaciones a Miraflores y a Curacaví College.

EL concejo acepta mandar las felicitaciones.

Se discute por el concejo y las intervenciones quedan consignadas en el audio de la presente acta.

INTERVENCIÓN DE CONCEJALA SANDRA PONCE BAEZA

1.- Unirme a los agradecimientos que acaba de hacer mi colega, obviamente se destacó primero el acto que hizo con mucha dedicación la escuela que preparo el acto de Fiestas Patrias, también al personal Municipal hay que agradecerle el estar siempre ahí en días de fiestas, días feriados y fines de semana que siempre están dispuestos para que las cosas puedan salir bien.

2.- también tuve la oportunidad de asistir a la inauguración de los mejoramientos que se les hizo a la media luna, y quiero felicitar a la Administración porque es un gran aporte al deporte nacional, también de poder ayudar a aquellos que lo practican y ellos estaban muy contestos y creo que eso también hay que destacarlo, lo que no se si hubo muchos accidentes este fin de semana producto de este gran fin de semana.

SEÑOR ALCALDE. No tenemos el reporte de seguridad ciudadana, pero no reportaron situaciones y si hubo tienen que haber sido muy leves.

CONCEJALA PONCE: Eso hay que destacarlo y es bueno porque la gente se está auto cuidando y es importante porque la gente está tomando esto con mayor responsabilidad.

Se discute por el concejo y las intervenciones quedan consignadas en el audio de la presente acta.

INTERVENCIÓN DE CONCEJAL PATRICIO MONCADA OVALLE

1.- También sumarme a las felicitaciones por el desfile, creo que estuvo bastante bueno una buena participación y las Organizaciones se hicieron presente y eso siempre es bueno.

2.- Quería consulta y si se puede dar respuesta al tema y es sobre una información que me llevo hace un rato y es sobre la reunión del Plan Regulador en el sector de Cerrillos, se va a exponer.

SEÑOR ALCALDE: Es una reunión que nos pidieron algunos vecinos que han consultado distintos temas por eso estamos en situación de ir para aclarar las dudas que puedan tener.

CONCEJALA MONCADA: Va a venir la empresa consultora.

SEÑOR ALCALDE: NO

CONCEJAL MONCADA: Solamente personal municipal.

SEÑOR ALCALDE: Si, sólo personal municipal.

CONCEJAL MONCADA: La gente que viva en el sector y quiera asistir hoy, sería bastante bueno al menos yo también voy a participar para poder informe más de lo que está pasando.

Se discute por el concejo y las intervenciones quedan consignadas en el audio de la presente acta.

INTERVENCIÓN DE CONCEJALA MARCELA SEPÚLVEDA ZAMORA

1.- Felicitar a la escuela, estuve conversando con las profesoras que estuvieron encargada de coordinar, obviamente es un trabajo muy grande de organizar esta actividad, pero en lo particular los cuadros de baile han tenido una gran mejoría en la cuadratura en la sincronía en la variedad y eso también se agradece, y me comentaban que eso se debe a un trabajo que no es solamente para el desfile, ellos tienen una profesora de danza y que hay uno ve la diferencia cuando hay un trabajo que es metódico, ojala todas las escuelas tuvieran un profesor de danza que le entrega otro tipo de competencias y habilidades a nuestros niños de las escuelas municipales, ojala como idea es muy buena que se pueda mantener y copiar estas buenas ideas, porque se vio una presentación distinta, no puede hablar con su Directora pero quiero transmitir mis felicitaciones, yo creo que es una visión que tenemos todos los concejales que estuvimos en la presentación.

2.- También transmitir las felicitaciones al grupo Puel Mapu, que nuevamente organizó la octava feria costumbrista en el sector de Lo Prado, tocó un día lluvioso, pero después se arregló bastante, las felicitaciones porque es una pega tremenda a la cabeza haciendo este trabajo, sí que también mandar un saludo al grupo porque de las pocas actividades que tuvimos en la comuna, esa era una de las actividades que uno podía recomendar a ciencia cierta, si les parece colegas mandar las felicitaciones.

EL concejo acepta mandar las felicitaciones.

3.- Con respecto a las subvenciones de seguridad, de hecho, hay unas juntas de vecinos que están pendientes eso tiene fecha las tiene definidas o va a esperar un tiempo más para que se presenten otras organizaciones.

SEÑOR ALCALDE. Hicimos una consulta en una reunión que tuvimos con dirigentes que tenemos una vez al mes y le explicamos justamente lo mismo, abrimos un espacio de postulación a distintas juntas de vecino que por el tema de seguridad estamos juntándolas todas para hacer una proyección presupuestaria.

4.- Sobre la sede Villa Esperanza, si hay algún tipo de obra que puedan financiar los arreglos de la sede de la villa Esperanza.

5.- Preguntar nuevamente si ha tenido noticias respecto a la pavimentación de la calle Lo Águila, entiendo que a través de un fondo Serviu están esperando noticias de eso, si han tenido noticias

SEÑOR ALCALDE: Entendemos que hubo una adjudicación de parte del Serviu y estamos a la espera de los detalles de esa adjudicación.

CONCEJALA SEPÚLCEDA. Esa es una buena noticia y puede parecer una calle pequeña angosta y que no tenga mayor implicancia en la comuna, pero es justo el lugar donde sale toda la gente que viene del sector de Lo Águila y el baden de Lo Águila es muy importante.

El colega Romero muchas veces lo planteó, de la necesidad de tener un camino peatonal anexo al baden, y de verdad es muy angosto y dado que es un lugar con bastante tránsito y tanto peatones como vehículos, es necesario tener algo que revierta mayor seguridad a las personas que andan a pie y es peligroso especialmente en la noche, porque las personas no andan con reflector en la noche incluso de día es muy peligroso, eso lo dejo para que el equipo técnico lo tome en consideración también.

Se discute por el concejo y las intervenciones quedan consignadas en el audio de la presente acta.

Sin tener nada más que tratar se cierra la sesión siendo las 16:57 horas.



VAN/wb.